#CIERREDEPRECAMPAÑAS

AMBOS PARTIDOS REALIZARON SENDOS EVENTOS EN EL MUNICIPIO. DELFINA ASEGURÓ QUE "ACABARÁ CON LA LARGA NOCHE" EN LA ENTIDAD. ALEJANDRA DEL MORAL DIJO QUE "TOMARON TEXCOCO Y GANARÁN"

#VACONTODO

ALEJANDRA DEL MORAL ASEGURA QUE GANARÁN EL 4 DE JUNIO



POR GERARDO GARCÍA

n la Convención de De-

Alejandra Del Moral fue raúnica y ungida como candidata electa a la gubernatura mexiquense, en la que, ase-

guró, yaganó la precampaña, tomaron Texcoco y ganarán Estatal el4dejunio.

Desde el predio de "Jerulegados salén Fracción Poniente", a del PRI, un costado de la carretera federal Lecheria-Texcoco, se tificada como precandidata dieron cita 33 mil delegados provenientes de las distintas regiones del Edomex, así E

como miles de militantes y simpatizantes.

"Por ustedes hoy puedo decir contundentemente: ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección. Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses", aseguró.

En el acto protocolario, tras votación económica, se declaró como válido el proceso interno del tricolor y por ello le entregaron la constancia de precandidata electa a Del Moral Velay, con ello, será la abandera de la coalición.

Aseguró que la vida los puso no para ver si puede, sino para ganar y conquistarán la victoria, por lo que dan un paso adelante y se comprometen a seguir. El dirigente nacional del PRI. Alejandro Moreno, aseguró que desde Texcoco se ve la fuerza y presencia de los priistas y de la coalición con PAN, PRDy Nueva Alianza.

Del Moral Vela, quien estuvo arropada por exgobernadores, como Arturo Montiel, César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila, así como legisladores locales y federales, reconoció la labor de Alfredodel Mazo Maza, actual mandatario mexiquense.

También estuvieron panistas como Santiago Creel y Enrique Vargas. "

MÚSCULO

 La aspirante aliancista cerró actividades en bastión morenista. • En el lugar se observó a miles de simpatizantes.



HOY TO-MAMOS TEXCOCO Y LES VAMOS A GANAR LA ELEC-CIÓN'.

ALEJANDRA DE MORAL PRECAN-DIDATA DEL PRI



 MIL DE-LEGADOS HUBO EN REUNIÓN.



AVANCE. En convención avalan a Del Moral como abanderada.

#100AÑOS

VA VS. LA 'LARGA NOCHE'

DELFINA GÓMEZ DIJO QUE NADIE DETIENE EL CAMBIO EN EL ESTADO DE MÉXICO



POR JOSÉ RÍOS

elfina Gómez Álvarez, en el cierre de precam-

paña, aseguró que el cambio político en la entidad es indetenible gracias a la convicción de la población, aunque pidió no confiarse rumbo a las elec-

Arropada por miles de militantes y simpatizantes, que se reunieron en su tierra natal, Texcoco, la aspirante de lacoalición Morena-PT-PVEM a la gubernatura del Edomex aseguró que este periodo fue para sentir las necesidades de la población y el deseo de hacerles justicia.

ciones de junio próximo.

"Tengo la certeza de que este año acabaremos con la larga noche de los 100 años de abandono, de corrupción, de oscuridad que ha vivido nuestro estado", comentó en la sede de la Feria del Caballo.

Al encuentro, donde estuvieron el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas; y el presidente del Senado, Alejandro Armenta, la precandidata señaló que no hay imposibles para la población mexiquense para culminar con la ambición de los políticos "de siempre".

"Los mexiquenses somos mucho pueblo para vivir de rodillas, por eso digo, es nuestra gran oportunidad y tenemos que trabajar dia con dia para lograr lo que queremos", insistió.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que Delfina Gómez representa los valores opuestos a lo que ha sido la clase política en el Edomex.

Higinio Martínez, delegado de Morena en el Estado de México, mencionó que "la mayoría de los 18 millones de mujeres y hombres que vivimos en el Estado de México quiere un cambio". "

RESPALDO

 En la sede de la Feria del Caballo, cerró la morenista. Miles de mexiquenses acudieron a apoyar a la maestra.



ACABARE-MOS CON LA LARGA NOCHE DE LOS 100 AÑOS'.

> DELFINA GÓMEZ PRECAN-DIDATA DE MORENA.

30

 DÍAS
DURÓ LA
PRECAM-PAÑA.



APOYO. Delfina Gómez estuvo en su tierra natal.